

La obtención de la Certificación Ambiental Municipal bajo el Programa de Certificación Ambiental del Ministerio del Medio Ambiente, en su primera etapa significa el desarrollo de diversas acciones por parte del municipio como por ejemplo: un diagnóstico ambiental municipal y comunal; la elaboración de una estrategia; la constitución del Comité Ambiental Comunal y Comité Ambiental Municipal, entre otros aspectos.

En la instancia, el alcalde Mauricio Quiroz, sostuvo que “estamos muy agradecidos, ya que hoy hemos recibido esta certificación de parte del Ministerio del Medio Ambiente, a través del SEREMI. Esto tiene que ver con un número importante de esfuerzos que han hecho distintos funcionarios de la municipalidad de las más diversas áreas , educación, salud , medio ambiente y esto es gracias a ese esfuerzo. Hoy pasamos a una etapa intermedia de desarrollo en lo que significa certificarnos que en la práctica es como nos ponemos al día en una materia tan relevante. De cómo hacemos nuestros procesos y cómo el municipio se desenvuelve en el territorio y respetando el medio ambiente y haciéndolo de manera efectiva. La constitución de un Consejo Comunal Ambiental con un espacio de diálogo y reflexión y acción conjunta con el municipio para avanzar en tareas para proteger el medio ambiente”.

Anuncio Patrocinado

Luego de alcanzar el nivel básico, el municipio ya puede trabajar en el nivel intermedio, para seguir avanzando en los próximos niveles y de esta forma ser un referente ambiental para la zona.

Por su parte el SEREMI Hernán Ramírez, señaló que “es un logro de la actual administración que lleva el alcalde Mauricio Quiroz, en donde el municipio ingresa a las 23 comunas de la región que cuentan con certificación ambiental. Recordar que esta certificación tiene etapas, donde hoy se finaliza la básica para dar inicio a la intermedia, donde ya están los compromisos realizados y donde como SEREMI MMA daremos apoyo para avanzar en la certificación y avanzar en una comuna más sustentable.”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Actualmente la Región de Valparaíso cuenta con 23 municipios certificados en diferentes niveles de certificación ambiental SCAM

El año 2022, se aprueba el convenio de cooperación para Sistema de Certificación Ambiental Municipal con la Ilustre Municipalidad de Putaendo, Nivel Básico, con el Ministerio del Medio Ambiente. Actualmente trabajando en nivel intermedio

“Es un avance importante respecto de cómo entendemos nuestra comuna de Putaendo en materia medioambiental y que mejor que hacerlo acá en un colegio rural. Muy contento por los estudiantes quienes desde muy pequeños crean esa conciencia medioambiental tan importante y necesaria”, sostuvo Daniel Muñoz Pereira Delegado Presidencial Provincial

En la comuna existen 50 Jaulas para el reciclaje de plástico y 30 campanas para el reciclaje de vidrio. También se realiza el reciclaje de aceite usado.

El municipio también desarrolla acciones sustentables al interior del municipio, como es el reciclaje de papel, reciclaje de tóner usados, reciclaje de residuos eléctricos y electrónicos. Programa de ahorro hídrico y energético en los departamentos municipales.

Putaendo recibió certificación ambiental de parte del Seremi de Medio Ambiente



y tú, ¿qué opinas?